

*

Et maintenant on n'entend plus leschansons provençales, *Magali, lou Bastimen* et *lis Estello*, le long des rives de la Seine

A l'heure où j'écris ces lignes, le grand Mistral, ému comme un petit enfant, rentre à Maillane parmi les ovations naïves de sa chère famille, de ses chers paysans.

Tu as raison, mon poète; ils auront beau t'appeler à l'Académie, tu resteras toujours le simple chrétien qu'on embarrasse avec sa gloire !

PAUL MARIÉTON.

DERNIÈRES NOUVELLES ÉÉLIBRÉENNES

L'Académie française dans sa séance du mardi 3 juin, a décerné le prix Alphen (6,000 fr.) à MM. Frédéric Mistral, pour son poème de *Nerlo*, et Gustave Droz.

+

La Société félibréenne, de Paris, sous la présidence de M. Paul Arène, a reçu comme nouveaux membres, dans sa séance du mercredi 9 juillet, MM. Jules Boissières de la *Presse*, et Silbert le peintre bien connu, qui ont prononcé les discours d'usage.

M. Arène, président sortant, a été réélu.

+

Par un décret de M. le Ministre de l'instruction publique du 13 juillet M. Th. Aubanel « poète provençal » a été nommé chevalier de la Légion d'honneur.

*

De grandes fêtes en l'honneur de *Pierre Dupont* ont été organisées pour Lyon, cet hiver, par MM. Armand Silvestre, Paul Arène et Paul Mariéton.

Le sculpteur Godebsky s'est chargé du monument qui sera élevé sur une place de notre ville et An. Lionnet d'une matinée préalable au Trocadéro, à laquelle tous les artistes de Paris ont promis leur concours.

Le comité d'organisation qui aura 25 membres a recueilli déjà les noms de Mistral, Souly, Sully Prudhomme, Goppée, Daudet, Puvis de Chavannes, Carjat, Liouville, Gouzien, Vingtrinier, etc.